



David Schär wird neuer Leiter Steueramt

E-Mail

KOMM

Print- und AV-Medien
Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 13. Juli 2011

Der Stadtrat hat David Schär als neuen Leiter des Steueramtes angestellt. Er tritt seine Stelle am 1. November 2011 an und löst Esther Müller als Leiter der Dienstabteilung Steueramt ab. Esther Müller hat die Stadt Luzern nach 18 Jahren verlassen und wird neue Verwaltungsdirektorin der Universität Luzern.

David Schär (43) ist diplomierter Steuerexperte und Betriebsökonom FH. Er war zuletzt als Steuerkommissär und Mitglied des Kompetenzteams Unternehmenssteuern und Ansiedlungen des kantonalen Steueramts Zürich tätig. Davor war er während zwanzig Jahren in verschiedenen Funktionen der Privatwirtschaft engagiert, unter anderem als Teamleiter Finanzberatung bei der Zürcher Kantonalbank.

Neben seiner beruflichen Tätigkeit tritt David Schär als Referent bei steuerlichen Weiterbildungsveranstaltungen auf und ist Experte bei Steuerfachprüfungen.

David Schär stammt aus dem Thurgau und wohnt in der Stadt Zug. Er beabsichtigt, in der Stadt Luzern Wohnsitz zu nehmen.